



## La Harvard Business School 'construirá' elBulli del futuro

Dos grupos de la prestigiosa universidad ganan el concurso de ideas para la fundación de Ferran Adrià

PÁGINA 45



## Lenny Kravitz: "Rock in Rio es un clásico"

El músico neoyorquino es una de las estrellas del festival madrileño

PÁGINA 46



ANTONIO CALANNI (AP)

## España a un paso de la triple corona tras derrotar a Portugal en la tanda de penaltis

España dio ayer un paso adelante para conseguir una hazaña histórica. Tras un partido solo para titanes, con la victoria ante Portugal por penaltis, logró clasificarse pa-

ra su tercera final consecutiva tras la Eurocopa de 2008 y el Mundial de 2010. La Roja está a punto de culminar un ciclo de leyenda. Falló Alonso el primer penalti; le

redimió Iker al detener a Moutinho; acertaron Iniesta y Piqué; Ramos lanzó y marcó a lo Pirlo, y a Cesc le correspondió la gloria de sellar el triunfo con su último

disparo, que colocó en la red entre el poste y la mano de Rui Patrício, el portero portugués. La final la disputará España en Kiev contra Alemania o Italia. PÁGINAS 55 A 65

## Hollande acentúa la presión sobre Merkel para dar oxígeno a España

La UE debate desde hoy en Bruselas medidas para salvar el euro

C. PÉREZ / M. MORA, Bruselas / París

Francia extremó ayer la presión sobre Alemania para que dé un respiro a España e Italia. El objeti-

vo es que la cumbre de la UE, que tendrá lugar hoy y mañana en Bruselas, apruebe medidas a corto plazo contra la crisis y para garantizar el futuro del euro. La

recapitalización directa de la banca, a medio o largo plazo, será uno de los puntos más importantes de la cumbre, la número 24 desde que arrancó la crisis. Ale-

mania y Francia están obligadas a presentarse hoy en Bruselas con un acuerdo convincente. El Gobierno español confía en que Alemania ceda. PÁGINAS 2 A 6

## El juez del 'caso Fabra' denuncia presiones de sus superiores

Solicita amparo al Poder Judicial

MARÍA FABRA, Castellón

En un gesto inusual, el titular del Juzgado número 1 de Nules, instructor del caso Fabra, ha decidido pedir amparo al Consejo General del Poder Judicial con el fin de que la Audiencia de Castellón "deje de

perturbar" su independencia. El juez sostiene que están "tratando de imponer indirectamente el sobreseimiento del presunto delito de cohecho" del que está acusado el presidente del PP de Castellón y ex-presidente de la Diputación, Carlos Fabra. PÁGINAS 12 Y 13

## La valoración de Bankia revela un agujero de 13.635 millones

El Consejo de Administración del BFA dimite en bloque

M. JIMÉNEZ / Í. DE BARRÓN, Madrid

La tasación del grupo de Bankia, realizada ante su nacionalización, muestra que el agujero de la entidad es de 13.635 millones de euros. Esta valoración es previa a las inyecciones de capital público, tanto los 4.465 millones de euros a capitalizar como los 19.000 millones solicitados por el nuevo presidente, José Ignacio Goirigolzarri. El Estado asume el 100% del agujero y las siete cajas se quedan sin participación. El Consejo del BFA dimitió ayer en bloque. PÁGINA 26

## La red de tráfico de datos incluía historiales médicos en su oferta

PÁGINA 19

**CITY SUMMER**  
Más de 12 ciudades para escaparte este verano.  
DESDE **55€**  
**Barceló**  
HOTELS & RESORTS  
RESERVA YA  
Informa de las condiciones de estas promociones en nuestra web.  
**LOGITRAVEL.com**